

Escuchar este artículo

El cierre de la Autopista

Noviembre 12, 2019 - 11:55 p. m. |

Por: Editorial .

La Autopista Suroriental es la vía más importante para la comunicación entre el norte y el sur de Cali, por ello cualquier cierre que se haga afecta la movilidad de gran parte de la ciudad.

Así sucedió entre abril y julio de este año cuando se adelantaron obras para separar las redes de los alcantarillados pluvial y sanitario en esa zona.

Y puede pasar ahora que Emcali comenzó nuevos trabajos de limpieza en el colector oriental, entre el sector de La Luna y la Carrera 35, para reducir el riesgo de inundaciones durante temporadas de lluvia.

Son obras sin duda necesarias para Cali, que seguramente no admiten más espera, lo cual debe comprender la comunidad pese a los inconvenientes que ellas causan.

La preocupación de los caleños es por la época en que se hace el mantenimiento, justo en las semanas previas a la Navidad y al inicio de la Feria de Cali que tiene su epicentro precisamente en la Autopista Suroriental, a escasas cuadras de donde se realizarán los trabajos.

Si bien en el cronograma de Empresas Municipales el mantenimiento terminará a más tardar el 23 de diciembre, se debe garantizar el cumplimiento de las fechas para evitar que se genere un colapso vial si llega a coincidir con la Feria.

Adicional a ello durante las seis semanas que durarán las obras se deben tomar las medidas pertinentes, incluido un plan alternativo de movilidad que asegure la fluidez del tránsito y evite mayores inconvenientes a los ciudadanos.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 VER COMENTARIOS ▾

Editorial

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL .

1. La trampa democrática
2. El cierre de la Autopista
3. El circo de la ONU
4. El diálogo es necesario
5. Un error afortunado

AHORA EN PORTADA



► POLÍTICA

Los retos que tiene Carlos Holmes Trujillo como nuevo Ministro de Defensa



► CALI

Derriban separadores viales de la Carrera 5 para construir bicarriles